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平成 30年度 若穂公民館運営審議会開催概要

１ 日  時  平成 30年 6月 28日（木） 午後 2時～午後 3時 30分

２ 場  所  若穂公民館 ２階会議室

３ 協議事項

（１）平成 29年度公民館事業報告について
（２）平成 30年度公民館事業概要について
（３）その他

４ 協議概要

平成 29年度公民館事業報告についての質問・意見等
○委 員  保科分館の利用者が少ないが、隣保館の方がきれいで使いやすい

ので利用している人が多いからだと思う。分館は、使用を呼び掛

けても古くて使われないのではないか。

○委 員  男性の講座参加者が少ない。どうしたら男性の参加が多くなるか

考えて欲しい。

○事務局  写真やパソコン、歴史などの講座は男性も多い。今年度は、将棋

の講座を実施する。

○委 員  図書館があることを知らない人が多いと思う。もっとアピールす

れば利用者が増えると思う。

○委 員  図書室が２階にあるが、１階会議室に移動すれば利用しやすいの

では。

○事務局  会議室の利用もあるので検討する。

○委 員  公民館傷害保険の利用が多かったようだがどんな怪我があったか

○事務局  ソフトバレーボールで、靭帯の怪我など５人、運動会のムカデ競

争の転倒で２人あった。

平成 30年度公民館事業概要についての質問・意見等
○委 員  地域力向上講座で、川田宿についてやるのがありがたい。郷土史

研究会も一般に広げたいと考えているので連携してほしい。

○委 員  講座の周知について、全戸回覧は、興味がなければそのまま回し

てしまう。ホームページは、高齢者はほとんど見ないと思う。年

間計画の全戸配布の保存版はよかった。より目を引くようにして

ほしい。


